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ソフトボール部               インターハイに向けての抱負 

                        主将 ３年 髙村来々佳     

 私たち女子ソフトボール部は、８月２日から三重県で行われる全国高等学校総合

体育大会に出場します。県予選では全試合完封勝利でしたが、インターハイでは

もっとレベルが上がり、全国の強豪校が集まってくるので、熊商の持ち味である投

手力を活かし、そして少ないチャンスをものにし、ピッチャーを中心に守りきる試

合をやっていきたいと思います。また、「失敗をすることが悪いんじゃない。悪い

のは、失敗を恐れてチャレンジしないことだ。」という言葉を常に言い続けてきた

事で、果敢に前に出て攻めるプレーをすることができるようになりました。この気

持ちを忘れずに、過去３年間悔しい思いをされた先輩方の分まで、まずは一勝を目

指し、粘り強いソフトボールで試合を勝ち抜き、私達の最大の目標である「地方の

公立高校で日本一」を成し遂げ、熊本商業の名を全国に広めてきます。インターハ

イまで残りわずかですが、これまでの課題を少しでも克服し、３年生にとって勝っ

ても負けても最後になるこの大会を、笑って終われるように、全力で戦っていきた

いと思います。応援よろしくお願い致します！ 

 陸上部  インターハイに向けての抱負  

                   主将 ３年 村上静和 

 陸上部は、７種目、計１７名が三重県伊勢市で行われるインター

ハイに出場します。今年は陸上部史上最多の出場人数となりまし

た。１人でも多くの選手が１つでも上のラウンドへ進んで、全国入

賞を目指して全力を尽くしてきます。また、たくさんの方々からの

支えや応援のおかげで自分たちがインターハイの舞台に立てるとい

うことを忘れず、熊商生としての誇りを胸に感謝の気持ちで最後ま

で諦めずに走り抜きます。応援よろしくお願いします。 

 平成３０年６月１日（金）から開催された熊本県高校総体ではそれぞれの競技で素晴らしい結果

を残し、陸上部、ソフトボール部がインターハイに出場することが決まりました。 

【全国大会出場者】競技種目・出場者名 

               （南九州大会成績） 

200m： ３年 江浦るみな（３位） 

400m： ３年 村上碧（２位） 

    ３年 村上静和（３位） 

100mH：３年 村上静和（２位） 

400mH：３年 村上静和（優勝） 

       ２年  福山凛音（５位） 

       ３年  堀坂美月（６位） 

走高跳：３年 大村玲奈（２位） 

        １年 山下涼花（５位） 

4×100ｍリレー：２位 

        ３年 江浦るみな・村上碧 

        １年 樫山妃和・白石絢菜 

4×400ｍリレー：２位 

        ３年 村上静和・村上碧 

        １年 永澤璃乙・樫山妃和 

    女子バスケットボール部 総体３位 

                      主将 ３年 中野奈々子 

 高校総体が近づくにつれ、徐々に意識と緊張感が高ま

り、チーム全体が良い雰囲気となり、総体を迎えること

ができました。 

 応援してくださった方々への感謝の気持ちを込め、

チーム全員で１戦１戦勝ち抜き、準決勝まで駒を進めま

した。準決勝では、学年応援の力もあり、序盤から自分

たちのペースで試合をすることができましたが、最終第４ピリオドで流れを崩

してしまい、４点差で敗れてしまいました。悔しさで一杯でしたが、自分たち

が練習してきた「小さくても走る、粘り強い

熊商のバスケット」を４０分間貫くことがで

きたと思います。 

 今後は県の選手権予選の「優勝」に向けて

チーム一丸となって頑張ります。今後とも応

援よろしくお願いいたします。  

 バレーボール部 総体３位               

             主将 ３年 田上うらら 

私たちバレーボール部は、高校総体において準決勝で信愛

高校に敗れ、３位という結果でした。優勝するために、県外

の強豪校とたくさんの練習試合をして、チーム力を高めて臨

みました。精一杯努力しましたが、力が及ばず、とても悔し

い思いをしました。３年生にとっては１１月に行われる春高

県予選が最後の大会になるので、高校総体の悔しさをバネに

必ずセンターコートに立

ち、優勝できるよう、先生

方のご指導のもと、感謝の

気持ちを忘れずチーム一丸

となって頑張ります。 
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７/２３（月）～２６（木）公務員セミナー 

  ２７（金）   中学生１日体験入学 

７/３１（火）   ３年小論文模試  

８/ ８（水）   ３年生登校日 

  １３（月）～１５（水）学校閉庁日 

   ２０（月）   １・２年生登校日 

  ２１（火）   就職校内選考会開始 

  ２７（月）・２８（火）   商業科課外 

  ２８（火）   進学校内選考会開始           

９/  ３（月）    始業式、実力・基礎学力考査 

                    

今後の主な行事 

 電算部（情報） 

 平成３０年度第３０回全国高等学校情報処理競技大会 熊本県

予選大会が、６月１６日に球磨中央高等学校で開催されまし

た。た。本校からは３年生５名２年生４名が参加しました。こ

の大会で、団体準優勝、個人優勝、準優勝の成績を収めること

ができました。全国大会では、県大会以上にレベルの高い問題

が出題され、専門的な知識が問われます。現在は顧問の先生方

の御指導を頂きながら、全国大会の問題で上位入賞ができるよ

うに努力しています。全国大会では、これまでに培った知識を

最大限に活かし、熊本県の代表として上位入賞を目指して頑張

ります。応援よろしくお願いいたします。 

ワープロ部 

 ６月１０日（日）に千原台高校

にて第６５回全国高等学校ワープ

ロ競技大会並びに第５９回九州地

区高等学校ワープロ競技大会熊本

県予選が行われました。参加校は

速度部門に１１校、参加人数４８

名でした。 

 大会の結果 ［速度部門］ 団体 ３位   

              個人 ２位  ２年  村佳那子 

 なお、 村さんは７月２５日（水）に沖縄県で行われる九州大

会、８月４日（土）に東京都で行われる全国大会にそれぞれ出場

 ６月１５日(金)に「卒業生を囲む会・就職

ガイダンス」が３年生を対象に実施されまし

た。進学では、上級学校の進学担当の先生

方にご来校いただき詳しく説明して頂きまし

た。卒業生を囲む会では生徒たちが貴重な

話を聞くことができ、進路について考える充

実した機会になりました。 

（生徒の感想）【抜粋】①社会人の心構えに

ついて話を聞きました。多かった意見は、感

謝を忘れないという事でした。新入社員の頃は、上司の方に迷惑をかける事も多

いですが、教えてもらう事に感謝をし、礼儀・ﾏﾅｰに気を配る｡当たり前の事を当

たり前にする、という言葉が心に残りました｡そして,皆さんが口を揃えて「社会人

になっても勉強が必要だ」と言われていました。②進学ガイダンスで、多くの学校

の説明を聞いた事で、自分が将来やりたいことが、見えてきました｡まずは第１志

望に向けて、英語や小論文、面接の練習を頑張ろうと思います｡特にどの大学で

も、英語の授業は行われ、レベルが高く英検２級レベルを解けるようになった方

が良いと思いました｡ 

 

☆卒業生を囲む会・進学ガイダンス☆【6.15(金)６限目】 

熊商モード 平成３０年度 第２号  

簿記部 簿記コンクール全国大会に向けて 

                    部長 ３年 大森 美鈴 

 私たちは「日本一」という目標を掲げて、今まで練習に励んできまし

た。 

 専門性で日本一になることは勿論ですが、人間性も備わっていなけれ

ば全国大会で優勝することは決してできないと思います。 

 私たちは熊本県の代表として、全国大会に出場させていただきます。

私たちをここまで導いて下さった先生方や、支えてくださった多くの

方々への感謝の心を持ち、自分たち

の最大限の力を全国大会で発揮して

きます。団体、個人ともに優勝を目

指しますので応援よろしくお願いし

ます。 

 ＜全国大会出場者＞ 

３年 福岡 理菜  牛島 遼輔    

   奥村 隆志郎 前田 彩衣 

 第２回全九州高文連総合文化祭 

 （鹿児島大会）に参加して 

          ３年 橋田成海             

 私は、第２回全九州高文連総合文化祭（鹿

児島大会）に出場しました。九州大会という

大舞台での揮毫はとても緊張しましたが、今

までの練習した日々を思い出し、不安を自信

に変えて最後まで揮毫することができまし

た。 

 各県代表生徒の交流会では、書道リレーを

行い、１人ひとりの個性と筆遣いで素晴らし

い作品を作ることができました。 

 九州大会に係わってくださった全ての方に

感謝の気持ちを伝えたいです。 

珠算部   全国大会に向けて 

             部長 ３年 髙野実来 

私たち珠算部は、８月１日に東京武道館で開催される全

国高等学校珠算・電卓競技大会へ県代表として７名出場し

ます。昨年は、総合競技の電卓の部で団体入賞しました。

昨年の成績を越えられるように珠算・電卓どちらも入賞を

目指して頑張ります！メリハリをつけた競技大会への練習

を心掛け、学年関係なく教え合いをし、練習に励んできま

した。合宿や合同練習などにも参加をして多くの貴重な経

験をすることができました。

また、外部の先生方にも御指

導をしていただき、とても恵

まれた環境の中で練習をする

ことができたことに感謝をし

ながら、残り少ない日々の練

習を大切にしていきたいで

す。応援を宜しくお願いしま


